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岡田　将一郎

陶国　栄帰

福田　洋子

∵ 9月のプログラム
3 (№１)-クラブフォーラム

10 (№2)-夜間例会

17 (№3)-ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐公式訪問

24 (№4)-クラブフォーラム

∵ 他RC例会変更
坂出　9/22　休会

坂出東　9/30　祝賀夜間例会
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お知らせ

■幹事報告

①クラブアッセンブリーについて

■例会事業；夜間例会；観月会及び新入会員歓迎会

久しぶりの夜間例会（観月会、新入会員歓迎会）

アルコールなし、お茶とノンアルコールビールで乾杯。そして豪華なお弁当。

新入会員3名、桑村会員、橘会員、山下会員のプロフィールを大変楽しくお

話してくださいました。

続いて親睦委員によるクイズ大会 よく考えてくれてました。

中でも、新入会員の話聞いてましたかという問題は、爆笑でした。

桑村会員は、お見合いして何日後に結婚が決まったか？正解 9日

橘会員の奥様のお名前は？漢字でお書き下さい。正解 真梨子さん

山下会員の尊敬する人物は？正解 本田宗一郎

ちゃんと人の話を聞いてたか確認させられました。

楽しい1時間半の会でした。親睦委員の皆様有難うございました。

∵ ニコニコＢＯＸ；

<ニコニコ会計累積/￥69,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

<がんばる会計累積/￥116,000>
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ちゃんと人の話を聞いてたか確認させられました。

楽しい1時間半の会でした。親睦委員の皆様有難うございました。
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次にトレーナーでは、こだわりがあって、ChampionのReverse Weaveというシリーズ

で1990年代までのアメリカ製のものを数十着買ってます(2000年以降はメキシコ製)。

30歳を前に丸亀に戻って、ビッグアメリカンショップに行く際に“日本車で行くのはい

かがなものか？やっぱアメ車じゃなきゃだめだろう“って思うようになって、それから

アメ車の生活に入ってます。今回紹介するのは私の通算３台目アメ車の1969年式

シボレー・カマロSS(V8､5000cc)です。アメリカの中ではコンパクトカーの部類です。

故障は正直大変で、電源喪失で止まったこともありますが、皆さんに温かく助けて

いただきました。

次に乗り替えたのが1979年式のポンティアック･ファイアバード・トランザム6600cc、

185馬力です。1975年生まれの私ですが、小さいころ両親が買ってくるミニカーが

大体トランザムで、最初に意識したアメ車でした。外装が派手でボンネットにファイ

アバードのエンブレムがあります。6600cc、185馬力でしたが、運転しててあまり面

白みがないなと思ってた時、知り合いの紹介で1969年式ダッジダートGT(7000cc､

400馬力程)に替えました。この車は調子がよくって、難点はブレーキがきかないくら

いですが、両足ブレーキで対応してます。またフロントよりリアが長く駐車場には気

を使います。

現在、色んなところにツーリングに行ってます。東京や大阪からも集まってきて数

十台で集まって阿蘇に行ったりしてます。また神戸のモーニングクルーズってのが

２か月に１回あってお邪魔したり、また大歩危のWESTWESTって休憩所(オーナーが

アメ車好きです)にツーリング行くと展示スペースとして駐車場を確保してくれます。

また年1回くらい坂出で集まってBBQをしたりしてます。今は技術的に昔の車だから

とそこまで苦労して乗る車ではないですので、ぜひ興味のある方は買っていただい

てロータリークラブのアメ車同好会を作りたいと思っております。よろしくお願い致し

ます。

陶國栄帰会員：趣味の話－釣り遍歴－

小学生の時に父の影響で中津の海や金倉川で釣りを始めました。

陶國栄帰会員：趣味の話－釣り遍歴－

小学生の時に父の影響で中津の海や金倉川で釣りを始めました。

当時“釣りキチ三平”というマンガがあり、特に大型の魚を釣る姿が

描かれていて憧れてました。外来魚のライギョやブラックバスがル

アーで釣れるということを知り、金倉川や近所の野池でルアーを投

げまくってました。小学生にとってルアーは高価で、ルアーが引っ

かかった時は、泳いで取りに行ってたので釣り仲間から“スイマー“

とあだ名を付けられバカにされてました。中学生になって満濃池が

ブラックバス釣りの聖地ということで自転車で通い、50cmオーバー

を釣ることができました。高校生の時はバレーボールに忙しくて釣りには行けず、また

専門学校時代は勉強、お酒、ギャンブルなど色々忙しく釣りから離れていました。

25歳の時に釣り仲間から綾川で88cm、90cmのスズキが釣れたというメールが来て、

一緒に連れていかれ、その時に友人に90cmのスズキを目の前で釣られて衝撃を受け

ました。そこからまた釣りを始めました。年間200日以上スズキを釣りに出かけ、最高

91cmを釣りました。28歳頃から松山沖でジギングでハマチが釣れると聞きつけ、松山

沖に通いました。ブリやハマチが釣れるものの飽きてきました。30歳頃から足摺沖でカ

ンパチが釣れると聞き、それからは現在まで高知沖に月１回は通っています。釣れる

魚としてはシイラ(万力といわれるくらい引きが強い)、キハダマグロや、サメ、マダイ、

沖ザワラ、イシナギ(大きいもので20～30kg)、カンパチ(50kgくらいの大物がいます)、

アラ(高級魚で美味)、カツオ(明神丸などカツオ船の横で釣ったりしてます)

釣り船からは太平洋の夜明けや、イルカやクジラの姿もよく見えます。自然の中で釣

りをすると普段の仕事を忘れることができます。また興味があったら私のほうに一声か

けてくれたらと思います。


